

VOTRE JOURNAL**FRETTERANS**

> Abonnés, consultez le journal en pdf

► Abonnement papier**► Flux RSS****► Newsletter****Annonces****► Immobilier****► Automobile****► Emploi****► Légales****► Adjugé vendu****La Météo****Mâcon**Averses
ModéréesMin : 15 °C
Max : 15 °C[>> voir les prévisions](#)

Recherche une autre localité

OK**Les travaux de réhabilitation des mortes du Doubs se poursuivent**

Les travaux sont fidèles à l'état d'esprit du comité de pilotage de Natura 2 000. D.P. (CLP)

La deuxième tranche des travaux de réhabilitation de la morte du « Pâquier Fretterans, a débuté mercredi matin, sous le regard aguerri de Rémy Chassignol, chargé de mission au sein de la Fédération départementale de pêche, de S. Horent, de l'EPTB Saône et Doubs, et de Daniel Monnot, bénévoles de la société de pêche locale baptisée « Doubs et Guyotte ».

Ces travaux entrent dans le cadre du programme établi par le programme Natura 2000. Ils doivent permettre de remettre des frayères à brochet en roue et de maintenir l'écosystème avec celui des amphibiens et des oiseaux.

« Protéger les poissons des crues »

Comme l'a rappelé Rémy Chassignol, « l'objectif est de protéger les poissons des crues, sans les piéger et de faire repousser la végétation naturelle de ces rivières en élaguant les abords afin de permettre au soleil de pénétrer dans ces zones jusqu'à présent délaissées et donc « mortes » ».

Les travaux réalisés sont fidèles à l'état d'esprit du comité de pilotage de Natura 2000, avec préservation de la nature originelle et amélioration de l'épanouissement de la faune implantée dans ces zones humides. Ces travaux sont assurés par l'entreprise SARL Joly et fils de La Chapelle-Saint-Sauveur.

Didier Poirot (CLP)

Publié le 24/09/2010

1 photo

[Recommander](#)**Informez-nous**

Vous êtes témoin d'un événement : écrivez-nous